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令和６年第１１回水俣市教育委員会定例会会議録 

開催日 令和６年１１月２２日(金) 

場所 水俣市役所２階会議室 

会議種類 定例会 

出席委員 平尾 雅述   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

森下 知恵子  委員 

教育長 小島 泰治 

欠席委員 無 

事務局出席者 設楽 聡    教育課長 

山内 一也   教育課生涯学習室長 

草野 裕美子  教育課指導主事 

田上 朋史   教育課学校教育室次長 

柏木 美香   教育課学校教育室主任 

署名者 平尾 雅述   委員 

山田 誠次   委員 

本田 恵津子  委員 

小島 泰治   教育長 

傍聴者 無 

開会宣言 午後１時３０分 

 

 １  非公開とする審議事項 

１） 協議第２号を非公開とすることについて 学校教育室 

   

 ２  報告 

１） 教育長報告  

２） 各課報告  

 ① 第１２回七浦ちびっこ相撲大会に係る名義後援について 学校教育室 

   

３  議事 

１） 審議事項  

 ① 第７５回熊日三太郎駅伝競走大会に係る名義後援について 学校教育室 

   

２） 協議事項  

 ① 令和６年１２月の教育委員会定例会の開催日程について 学校教育室 

 ② 学校教育活動の現状について 学校教育室 

   

４ その他  

１） 令和６年１２月の行事予定について 学校教育室 
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１ 非公開とする審議事項 

 

【案件】 協議第２号を非公開とすることについて 

【説明】 

田上 朋史    

学校教育室次長 

個人情報等を含むため、協議第２号は非公開を提案します。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

２ 報告事項  

１）教育長報告  

小島 泰治教育長 みなさんこんにちは。 

１１月も下旬となりました。この２、３日一気に寒くなり、やっと本来の

季節になったかと思っているところです。 

今回は、４点報告します。 

１点目は、インフルエンザ等の流行についてです。寒くなったせいか、イ

ンフルエンザが流行し始め、水俣二小の４年１組は、罹患者が６人出まし

て、先週の金曜日１５日を学級閉鎖にしています。 

また、マイコプラズマ、手足口病も流行しておりまして、先週は、マイコ

プラズマが小学校７人、中学校１人、手足口病が小学校８人、中学校１人が

罹患しています。 

２点目は、県の教育委員会が主催する「心のきずなを深めるためのポス

ター及び標語」についてです。昨年もでしたが、今年も水俣市から多くの入

賞者がありましたので、紹介します。 

小学校低学年（１～３年生）の標語の部で水俣一小１年の鶴郷 巧さんが

最優秀賞となりました。作品は、「きいてみよう あいてのことば じぶん

のきもち」です。 

ポスターの部で丁 彩榎さんが優秀賞となっています。丁さんは、昨年も

標語の部で最優賞となっています。 

小学校高学年（４～６年生）の標語の部で水俣一小５年の盛下 滉太さん

が優秀賞となっています。作品は、「もう変わろう 見ている人から 止め

る人」です。 

次に、中学校の標語の部で袋中１年の宮本 倖心さんが優秀賞となってい

ます。作品は、「ＳＯＳ 君の勇気を 見逃さない」です。 

３点目は、県の駅伝大会についてです。１１月８日（金）天草で開催され

ました。結果は、すでにご存じだと思いますが、水俣二中男子が、昨年度と

同じ５位入賞、水俣一中女子が１０位から７位に順位を上げ、入賞まであと

一歩でした。 

なお、男子は、１区の野口 琉太さん、５区の津々木 大護さんが区間賞

でした。このように男女ともに素晴らしい成績でした。来年が楽しみです。  

４点目は、水俣市小中学校音楽会についてです。１３日に文化会館で開催

されました。午前中に小学校、午後から中学校と終日参観しましたが、積み

重ねられた練習の成果また、各学校の特色のある発表を見て心豊かになった

ところです。 
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また、どの学校もきちんとしており、合唱を楽しむことができました。各

学校の先生方の御指導のおかげと、感謝するところです。中学校で４校とも

校歌を発表しましたが。卒業してからも、様々な機会に歌う歌ですので、個

人的にですが、毎年続けてほしいなと思ったところです。 

報告は、以上です。何か質問はございますか。 

各委員 なし 

  

２）各課報告  

報告第１号 第１２回七浦ちびっこ相撲大会に係る名義後援について 

田上 朋史    

学校教育室次長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長  何か質問はございますか。 

各委員 なし 

  

３ 議事  

１）審議事項   

議第１号 第７５回熊日三太郎駅伝競走大会に係る名義後援について 

田上 朋史    

学校教育室次長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし 

小島 泰治教育長 それではこの件は、御承認いただいてよろしいでしょうか。 

各委員 はい。 

【採決】 承認 

  

協議第１号 令和６年１２月の教育委員会定例会の開催日程について 

田上 朋史    

学校教育室次長 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

各委員 なし。 

  

協議第２号 学校教育活動の現状について 

草野 裕美子  

教育課指導主事 

（報告の概要） 

① １０月の小中学校長期欠席児童生徒報告について 

② １０月の児童生徒事故・非行報告について 

その他 

 ≪非公開≫ 

  

４ その他  

１） 令和６年１２月の行事予定について 
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草野 裕美子  

教育課指導主事 

（配布資料をもとに説明） 

学校教育室 

小島 泰治教育長 何か質問はございますか。 

本田 恵津子委員 １月は何日からが登校日になりますか。 

草野 裕美子  

教育課指導主事 

 １月８日からです。 

平尾 雅述委員  学校訪問について、小規模校はしっかり授業を見ることができます、第一

小学校のような大きな学校では、教室に入ったかと思えばすぐに出なければ

ならないし、先生や子供達にも申し訳ないです。大規模校は２コマ使って

ゆっくりと見たいなと思います。 

草野 裕美子  

教育課指導主事 

 第二小学校の場合は、総合訪問だったため、２コマでゆっくり見れました

が、第一小学校の場合はそうではありませんでした。 

小島 泰治教育長  昼食を挟めば２コマできるのかなという気もしますが、学校訪問について

は、今後、検討していきたいと思います。 

  

２） その他 

小島 泰治教育長 本日の議題は全て終了しましたが、それ以外で何かありますか。 

各委員 なし 

  

閉会宣言 午後２時１０分 

 


